

Incendie sur un campement Rom : trente personnes hébergées par la Ville de Paris

Un incendie s'est déclaré mercredi matin dans un campement Rom situé sur une friche propriété de la SNCF, dans le nord de la capitale. L'intervention de la Brigade des sapeurs-pompiers de Paris a permis de circonscire rapidement le feu, qui n'a fait que trois blessés légers.

À la suite de ce sinistre, par mesure de sécurité, la Préfecture de Police a procédé à l'évacuation du campement. La SNCF a quant à elle prévu de sécuriser la friche.

Une trentaine de personnes vulnérables – familles, femmes, enfants – risquaient de dormir à la rue ce soir. Anne Hidalgo, Maire de Paris, a demandé aux services municipaux de mobiliser des places d'hébergement.

Les agents de l'unité d'aide aux sans-abris de la Ville de Paris sont immédiatement intervenus pour les prendre en charge. Une attention particulière a été portée à trois familles, dont les enfants étaient scolarisés dans une école du quartier, afin qu'elles soient logées à proximité de l'établissement.

Ces personnes bénéficieront dans les prochains jours d'un accompagnement social, en vue de trouver par la suite une solution d'hébergement plus adaptée et durable.

Contact presse : / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr